



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

28%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Azhar Firdaus
Assignment title: JURNAL
Submission title: ANALISIS DAMPAK TAYANGAN KEKERASAN DI TELEVISI TERH...
File name: 010721_jurnal_Azhar_Firdaus_1302055136.doc
File size: 201K
Page count: 12
Word count: 3,388
Character count: 22,260
Submission date: 01-Jul-2021 01:40PM (UTC+0700)
Submission ID: 1614474950

eJournal Ilmu Komunikasi, 9 (2) 2021: 104-118
ISSN 2502-5961 (Cetak) 2502-597x (Online), ejournal.ilkom.fkip-unmul.ac.id
© Copyright2021

ANALISIS DAMPAK TAYANGAN KEKERASAN DI TELEVISI TERHADAP PERKEMBANGAN PERILAKU ANAK PADA SISWA SMP NEGERI 6 SAMARINDA

Azhar Firdaus¹, Hj. Hairunisa², Kheyene Molekandella Boer³

Abstrak

Tujuan penelitian ini untuk menganalisis dampak tayangan kekerasan di televisi terhadap perkembangan perilaku anak pada siswa SMPN 6 Samarinda.

Metode penelitian ini adalah kualitatif. Adapun fokus penelitian meliputi dampak tayangan kekerasan, perilaku anak meliputi faktor-faktor yang mempengaruhi perkembangan perilaku anak dan peran orang tua dan lingkungan dalam perilaku anak serta tahap perkembangan biologis dan psikologis. Key Informan yaitu Siswa SMP Negeri 6 Samarinda dan informan yaitu orang tua dari siswa tersebut. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis data model interaktif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat dampak dari tayangan di media televisi terhadap perkembangan perilaku anak. Terdapat faktor yang mempengaruhi anak untuk melakukan suatu tindakan kekerasan setelah menyaksikan tayangan di media televisi yang mengandung unsur kekerasan Peran orang tua dan lingkungan perilaku anak cukup berdampak kepada tumbuh kembang anak sehingga peran orang tua dan lingkungan dapat dikatakan salah satu faktor perkembangan perilaku maupun sifat. Tahap perkembangan biologis dan psikis anak dapat terjadi karena adanya fase operasional formal pada anak berusia 12 sampai 15 tahun, karena dalam fase ini anak cenderung memiliki perkembangan psikologis yang terbelang cukup pesat.

Kata Kunci : Dampak Tayangan Kekerasan, Televisi, Perkembangan Perilaku Anak.

PENDAHULUAN

Munculnya media massa di dalam kehidupan manusia memang menghadirkan suatu peradaban, khususnya dalam suatu proses komunikasi dan informasi yang bersifat massa. Informasi dan komunikasi setiap media massa tentu saja membentuk satu efek sosial yang bermuatan perubahan nilai-nilai sosial dan budaya manusia. Televisi sebagai media yang muncul belakangan dibanding media cetak dan radio, ternyata memberikan nilai yang cukup spektakuler dalam sisi-sisi kebutuhan hidup manusia pada saat ini. Daya tarik media televisi atau media massa semakin besar, sehingga pola rutinitas manusia sebelum muncul

¹ Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email:

² Dosen Pembimbing I dan Staf Pengajar, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman

³ Dosen Pembimbing II dan Staf Pengajar, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman